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Chromosomen:

Robert:  Jemand hat mich über Chromosomen befragt, wie sich das verhält. 
Taygeter - 24-12 und Swaruunianer - 24-24 oder 48-24?

Yazhi: Ich verstehe sie als 24-24, aber ich müsste nachforschen, warum die 
Taygeter sagen, dass sie 48-24 sind. Ich glaube, sie addieren 24 Chromosomen plus 
24 Stränge, was insgesamt 48 ergibt, aber dann zählen sie die Stränge noch einmal, 
als ob die Stränge die Chromosomen bilden (was sie natürlich auch tun, sie sind 
genau das) und gleichzeitig eine separate Sache sind. Das ist meine einzige 
Erklärung. Ich habe keine eindeutige Antwort, aber wie du erkannt hast, stelle ich es 
mir so vor. Das ist sie, die taygetische Sichtweise und die Sichtweise von Swaruu.

Kryptowährungen:

Robert: Sie fragen mich, was du über Kryptowährungen als  Übergang  denkst.

Yazhi:  Es bedeutet mehr Kontrollmethoden, die Hand in Hand mit der Agenda 
gehen, Bargeld, physisches Geld, abzuschaffen. Das ist nicht gut für die 
Bevölkerung, weil es mehr Kontrolle bedeutet... hin zur totalen Kontrolle. Wenn es 
sich um elektronisches Geld handelt, kann es außerdem mit einem Verfallsdatum 
versehen werden, d. h. die Menschen haben eine bestimmte Zeit, um es 
auszugeben, sonst ist es nicht mehr gültig. Mit anderen Worten: Sparen ade.

Deshalb mag ich Kryptowährungen nicht, denn sie verschaffen Menschen, die 
schnelle Gewinne machen wollen, nur illusorische "Vorteile" und führen im 
Gegenzug dazu, dass das physische Geld abgeschafft wird.

Foto des "Aliens" mit Pinochet:
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Gosia: Ist das echt?

Swaruu X (Athena): Weißt du, was es mir verrät? Erstens ist die Rückwand solide 
und leicht mit Photoshop zu bearbeiten, und zweitens hat der Außerirdische keine 
Kleidung an. Ich sehe keinen Sinn darin, dass er nackt ist, egal auch wenn  er ein 
Alien ist. Sie tragen immer etwas. Normalerweise tragen sie graue Jumpsuits.

LED-LEUCHTEN:

Gosia: Weißt du etwas über die angeblichen blauen Lichter, die auf der Straße 
installiert wurden, um Nanotech oder etwas in der Art zu aktivieren?

Yazhi: Ich habe nicht gehört, dass blaues Licht zur Aktivierung von Nanotechnologie 
eingesetzt wird.
Was ich aber für kongruent halte, ist, dass blaues Licht ein "Flackern" oder Pulsieren 
hat, das leicht kodiert werden kann, und dass es sehr gut über das Auge eindringt. 
Ich sehe also die Möglichkeit, dass es dazu benutzt werden könnte, 
Nanotechnologie zu aktivieren, wie sie in Impfstoffen enthalten ist.

Ich weiß jedoch, dass sie Radiofrequenzen im Mikrowellenbereich verwenden, um 
solche Nanotechnologie zu aktivieren. Ich hoffe, die Menschen verstehen, dass das 
sehr real  und keine Fiktion ist, und sie  sollten das besser jetzt verstehen, bevor es 
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für sie zu spät ist.

Was das blaue Licht angeht, das in allen Geräten mit modernen Bildschirmen und in 
LED-Lampen enthalten ist, die überall anstelle der früheren Glühbirnen verkauft 
werden, so ist es generell sehr schädlich für die Gesundheit, nicht nur für die Augen. 
Sie verändern den natürlichen zirkadianen Rhythmus von Lebewesen, von 
Menschen, und führen dazu, dass sie ihren Schlaf- und Stoffwechselrhythmus direkt, 
oder durch Schlafstörungen verändern. Das führt zu einer Reihe von körperlichen 
Problemen wie Gewichtszunahme, chronischer Müdigkeit, die wiederum hormonelle 
Probleme  und Bewegungsmangel auslöst, um nur einige zu nennen.

Meiner Meinung nach ist der Zwang zum Kauf von LED-Lampen für die 
Hausbeleuchtung Teil der gleichen Agenda, die darauf abzielt, alle Menschen zu 
zombifizieren und die Welt zu entvölkern.

unter dem Vorwand dass sie im Vergleich zu Glühbirnen elektrische Energie sparen 
zwingen sie sie, diese Art von Licht zu benutzen. Im Gegensatz zu LED- oder 
Leuchtstoffröhren strahlen Glühbirnen Infrarotlicht aus, das zur Normalisierung und 
Korrektur von zirkadianen Rhythmen, hormonellen, metabolischen und anderen 
Problemen beiträgt. (Wenn du nach Infrarotlicht suchst, kannst du es auch mit einer 
Kerze, einer Petroleumlampe oder einem Lagerfeuer in ausreichender Menge 
erzeugen. Nicht zu vergessen natürlich  durch die  Sonne).

Mehr über die Reptilien:

Robert: Und diese Reptilien-"Menschen" "verwandeln" sich normalerweise in das, 
was sie wirklich sind, wenn sie unter sich sind?

Yazhi: Ich weiß, dass sie sich anstrengen müssen, um eine bestimmte Form zu 
erzeugen. Wenn sie sich entspannen, nehmen sie wieder ihre ursprüngliche Form 
an. Das ist nicht alles nur Einbildung.

Gosia: Und noch etwas ist mir zu den Reptilien eingefallen, die sich in Menschen 
verwandeln. Wenn sie das bei Menschen können, können sie sich dann auch in 
Sirianer oder Andromedaner verwandeln? Dann könnten sie sich dort einschleusen.

Yazhi: Ja, das könnten sie.

Robert: Ja, das könnten sie, aber da die dort oben ihre Telepathie aktiviert haben, 
würden andere Völker erkennen, dass diese Reptilien nicht das sind, was sie 
vorgeben zu sein.

Yazhi: Auf der Erde ist es in ihrem Interesse, als Menschen durchzugehen. Und das 
tun sie auch. Das heißt, wenn der Prinz von Wales in einem normalen menschlichen 
Labor (in das sie nie gehen würden) einen Bluttest machen würde, wären die 
Ergebnisse absolut menschlich, obwohl sie es nicht sind.

Und Robert genau, hier ist es nicht so einfach, sich nur durch sein Aussehen als 
jemand anderes auszugeben. Aber ja, natürlich versuchen  sie das.

Gosia: Aber sie versuchen es?

Yazhi: Ja, ich habe gehört, dass sie das in der Vergangenheit schon versucht 
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haben.

Robert: Ich glaube, das merkt man daran, wie sie denken.

Gosia: Und was ist das für eine Art zu denken? Was sind ihre Merkmale?

Yazhi: Weil  es  sich von der Basisrasse unterscheidet und sie Gedanken haben, 
welche die nicht haben würde ebenso seltsame Interessen. Zum Beispiel seltsame 
sexuelle Neigungen. Da zeigt sich der Unterschied zuerst. Denn es fällt ihnen 
schwer, diese Aspekte oder reptilischen Eigenschaften zu verbergen.

Gosia: Seltsame Neigungen? Was zum Beispiel? Dass sie Kinder mögen? Jemand 
hat mich gefragt, ob sie pädophil sein könnten?

Yazhi: Sie mögen Kinder, sie mögen Rituale, und sie stehen  auf extreme 
Sexualpraktiken wie Folter oder Sado-Masochismus. Aber die Tatsache, dass eine 
Person das mag, ist auch auf den Einfluss der Reptilien zurückzuführen, ohne dass 
sie Reptilianer ist. Das heißt, es gibt Manipulationen und soziale Faktoren, die ein 
normales Wesen dazu bringen, diese Neigungen zu haben. Aber im Fall der Erde ist 
der Einfluss der Reptilien in den Medien spürbar, der die Menschen dazu bringt, 
seltsame oder perverse sexuelle Neigungen zu wollen, zu mögen und zu brauchen.

Robert: Aber was haben Menschenkinder, was andere nicht haben?

Yazhi: Eine unschuldige Seele.

Gosia: Und was sind ihre anderen Eigenschaften? Abgesehen von den sexuellen. 
Wie kann man ein Reptilienwesen an seiner "Art zu sein" erkennen? Welche Art ist 
das genau?

Yazhi: Er ist egozentrisch, ausbeuterisch, manipulativ, will sich als fortschrittlich 
ausgeben und wird fortschrittliche Dinge sagen, die er in seinem Leben nicht 
anwendet. Gewalttätige Tendenzen wie extremer Materialismus, keine Skrupel, 
Menschen zu töten, um seine eigenen Vorteile zu erlangen, wie zum Beispiel 
wirtschaftliche.  Die Liste ist lang. Aber wie schon gesagt, hat es auch viel mit dem 
reptilischen Einfluss auf einen "normalen" Menschen zu tun. Der rein reptilische 
Aspekt ist also nicht so leicht zu erkennen und das ist das Problem.

Robert: Wenn ein Reptilianer auf das Schiff käme, würdet ihr das schnell merken?

Yazhi: Ja, schnell.

Gosia: Aber wenn sie sich für Menschen ausgeben, wie die Königin, ohne dass 
jemand Verdacht schöpft, können sie lange Zeit verbergen, wer sie sind. Ich glaube, 
sie könnten sich sogar unter die ETs mischen. Zumindest für eine kurze Zeit. Nur 
wenige Menschen  haben hier gesehen, dass die Königin ein Reptil ist.

Yazhi: Weil sie indoktriniert sind, aber nicht alle. Ich bin sicher, dass es eine große 
Anzahl von Menschen gibt, die etwas gesehen haben, oder wissen, aber aus Angst 
schweigen. Außerdem werden sie bedroht, wenn sie sich äußern würden.

Gosia: Das ist möglich, ja. Oder sie führen es auf normale, menschliche, 
dreidimensionale Ursachen zurück. Auch auf der Erde haben sich diese reptilischen 
Tendenzen bereits mit den Lebensgewohnheiten vieler Menschen vermischt. Es 
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wäre also schwierig, sie zu erkennen.

Yazhi: Ja, denn wenn du das, was sie tun und was sie sind, aus einer anderen 
Perspektive betrachtest, überschneidet sich ihre Existenz mit der von Menschen und 
anderen. Es ist eine Frage der Frequenzen. Das heißt, dass die Menschen mit ihren 
begrenzten fünf Sinnen nur den "menschlichen" Teil der Reptilienkönigin und 
dergleichen sehen können, aber von einem erweiterten 
Wahrnehmungsfrequenzbereich aus wird es möglich sein zu verstehen und zu 
sehen, dass sie gleichzeitig auch Menschen sind. Mit anderen Worten: Sie sind 
keine "Gestaltwandler", sondern sie sind menschlich UND reptilisch, und es hängt 
von der Fähigkeit des Beobachters ab, wer sie sind.

Gosia: Ok. Und über die Erdenkinder, die unschuldig sind. Aber als Seelen tragen 
sie auch Lasten und eine Menge Traumata mit sich. Es sei denn, sie sind wie die 
Seelen von frischen Sternenkindern.

Yazhi: Ja, sie haben eine Vorliebe für Seelen von frischen  Sternenkindern. 

Gosia: Haben diese Kinder die Macht, sie allein durch ihre Anwesenheit zu 
verbrennen? Es heißt nämlich auch, dass hohe Frequenzen sie verbrennen. Sie 
würden also nicht einmal in ihre Nähe kommen.

Yazhi: Anscheinend ist das wahr. Mit der "hohen existenziellen Frequenz" kommt 
eine gewisse Immunität gegen ihre Tricks, die sie verwundbar macht. Sie erkennen 
und spüren die Gefahr und verschwinden. Sie verlassen sich auf ihre Tricks und 
wenn es bei jemandem nicht funktioniert, sehen sie sich in ihrer Existenz, ihrer 
Sicherheit und Anonymität bedroht.

Gosia: Was ist mit Prinzessin Diana? Wer war sie?

Yazhi:  Sie hatte Königliches Blut, ja, oder war adelig, was ihren Bedürfnissen 
entspricht. Aber anscheinend hatte sie eine fortgeschrittene nicht-menschliche 
Seele. Ich weiß nicht, welcher Rasse sie angehörte (Seelen haben sowieso keine 
Rassen, sondern nur Vorlieben für eine Rasse) und deshalb haben sie sie wegen 
ihrer Unschuld benutzt. Es ist nicht bekannt, aber Indizien deuten darauf hin, dass 
sie NICHT zu den Reptilien gehörte.

Gosia: Und kannst du irgendwie herausfinden, wo die Königin jetzt ist?

Yazhi:  Es wäre möglich, aber es ist sehr schwierig und ungenau.

Gedankenlesende Maschinen:

Robert: Yazhi, gibt es Maschinen, die Gedanken lesen können, oder ist das nur 
Vorstellung? Wie können sie Gedanken lesen?

Yazhi: Das hängt von der Definition des"Gedankenlesens" ab. Es scheint, dass es  
sie  heutzutage gibt. Jedoch gibt es hauptsächlich zwei Arten:

Die invasive, bei der die Gehirnimpulse mit sehr empfindlichen Sensoren, z.B. 
Interferometern, gelesen werden, und mit diesen Informationen bildet der Computer 
eine Gruppe von Konzepten, die in das Endergebnis des "Gedankenlesens" 
übersetzt werden. Mit anderen Worten: Sie erstellen eine Karte der neuronalen 
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Impulse und kombinieren die Ergebnisse auf der Grundlage einer Reaktionstabelle 
je nach Art und Ort der Neuronenentladungen.

Die andere Art ist gebräuchlicher: Die Maschine liest Mimik, Verhalten, Stimme, 
Klangfarbe - alleszusammen  und vergleicht es wiederum mit einer Tabelle, die 
Rückschlüsse darauf zulässt, was die Person denkt. Das ist ziemlich effizient, wenn 
man es mit einem vorgefertigten Profil der Personen kombiniert, denn so weiß man 
alles über sie. Dazu dient die Online-Verfolgung von allem, was sie sich ansehen, 
Videos, die sie sich anschauen, was sie kaufen, welche Online-Suchen sie 
durchgeführt haben, und die einfache Tatsache, dass ihr ganzes Leben von Handys 
und Apps abhängt, die alle durch einen Computer geleitet werden, der die 
Reaktionen jeder Person bestimmt und sie sogar vorhersehen kann.

Dieses System ist sehr effizient, so sehr, dass es beängstigend ist, und wird 
hauptsächlich von Google genutzt. Damit können sie vorhersehen, was jeder 
Mensch tun wird und sogar, was er denken wird, wenn... so und so etwas passiert 
oder wenn ihm so und so etwas geschieht.

Und der Fehler der Bevölkerung besteht darin, zu denken, dass sie für niemandem 
wichtig sind und dass die großen Konzerne deshalb nicht in ihre Kontrolle investieren 
werden. Das ist ein Fehler, den jeder, oder fast jeder macht, und er ist schrecklich, 
denn damit kontrollieren sie sie in vollem Umfang. Selbst bei scheinbar harmlosen 
Dingen, wie dem Anschauen von Bildern auf Pinterest, werden sie bereits in ihren 
Interessen profiliert, ganz zu schweigen von teuflischeren Dingen wie Tic Tok.

Du musst auch verstehen, dass diese Computer sehr mächtig sind und es gar nicht 
so viele Menschen auf der Welt gibt, wie sie dir erzählen. Deshalb hat der Computer 
keine Probleme damit, jeden Einzelnen zu verstehen und zu profilieren, um seine 
soziale Gruppe und damit seine Kultur und damit die Erdmatrix zu kontrollieren.

Und Tic Tok ist schrecklich, weil es auch die Denkfähigkeit der Menschen 
einschränkt und ihre Aufmerksamkeitsspanne auf nur wenige Sekunden reduziert. 
Außerdem werden ihre Gehirne mit Informationen gesättigt, was dazu führt, dass sie 
durch die Mikro-Dopaminstöße, denen sie ausgesetzt sind, in einen vegetativen 
Zustand verfallen. Das macht sie buchstäblich zu Zombies. Und damit auch die 
totale Kontrolle über die Bevölkerung und damit die totale Kontrolle über die Matrix.

"Du hast keine Seele, du hast einen Körper":

Yazhi: Ich habe kürzlich einen schönen Satz gehört: "Du hast keine Seele, du bist 
eine Seele, und du hast einen Körper". Schön, ja, aber der Körper ist nichts weiter 
als eine Idee, die du als Seele hast. Dein Körper ist also auch ein Spiegelbild 
dessen, was du denkst, was du bist, innerhalb einer Gruppe von Ideen, die das 
Konzept der Person bilden, die du bist. Es gibt keinen Körper, weil es keine Materie 
gibt. Es sind alles nur Ideen.

Aber, nachdem ich das gesagt habe, ja, aus der einen oder anderen Sichtweise, aus 
der Sicht der Erfahrung dessen, was du als "Verkörperung" bezeichnest, dann hast 
du aus dieser Sichtweise "einen Körper". Meiner bescheidenen Meinung nach.

Gosia: Ja, genau, das sage ich auch immer! Ich trenne das nicht. Wenn du immer 
trennst, wirst du immer denken, dass es einen Löffel gibt.
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Yazhi: Ja, genau.

Gosia: Robert sagt immer: "Wir sind nicht dieser Körper." Aus einer Perspektive ja, 
aber so fühle ich mich nicht. Ich BIN mein Körper. Denn mein Körper ist eine andere 
Art von Ideen, die ich habe. Er ist alles, was ich bin. Es gibt keine Trennung. Alle 
Ideen ... also alles ich. Körper, Welt... alles Ideen, also nichts da. Kein Körper, keine 
Welt. Es gibt keinen Löffel. Es ist schwer zu begreifen, aber ich fühle es tief in mir.

Yazhi: Ja, du hast es verstanden. Du bist nicht nur dieser Körper, sondern dein 
Körper ist definitiv das Ergebnis der Ideen, die du in dir trägst und die das entwickelt 
haben, was du faktisch bist.

Moldavit - Außerirdischer Stein:

Gosia: Sind Moldavite wirklich mächtiger als andere Steine?

Yazhi: Sie entstehen meist bei  Meteoriteneinschlag. Was geschieht, ist, dass die 
Dynamik des Eintritts (in die Atmosphäre) den Stein von anderen Dingen wie 
Schmutz oder Staub "reinigt" und so einen Kern hinterlässt, der je nach  dem 
ursprünglichen Stein  vor des Eintritts viele verschiedene Arten sein kann, die 
häufigsten haben einen hohen Eisengehalt und daher stark magnetische 
Eigenschaften.
"Eintritt" bedeutet, dass sie durch die Reibung mit der Atmosphäre ausgebrannt sind.

Aber genau genommen halten andere, wie die Moldavite, in ihrer eigenen kristallinen 
Struktur, in Form eines molekularen Gedächtnisses, hohe Frequenzen von 
außerhalb der Erde fest. Auch wenn ich nicht mehr gerne mit diesen Begriffen 
spreche, handelt es sich um ein Stück "5 D" in den Frequenzen, innerhalb des 
irdischen 3D. Mit anderen Worten: Der Kristall besitzt eine viel höhere Frequenz als 
die Umgebung der Erde, in die er eingetaucht ist.

Ihr Name stammt aus dem Griechischen: Tectos oder geschmolzen. Das liegt an der 
Form, die sie annehmen, wenn sie in die Erdatmosphäre eindringen.

Gosia: Ah ok, also sind sie reiner, weil sie nicht diese dichte 3 D-Energie tragen, ok. 
Lohnt es sich also, einen Moldavit anstelle eines irdischen Amethysten zu kaufen?

Yazhi: Er ist ein Stück außerirdischen Ursprungs. Trotzdem würde ich nicht sagen, 
dass sie "besser" sind als irdische Amethyste. Nur, dass letztere mit deiner eigenen 
Frequenz programmierbar oder besser programmierbar sind. Eine andere Sache ist, 
dass die Erde selbst im Inneren der Erdkruste, weit weg von der menschlichen 
Matrix, eine viel höhere Frequenz hat, also sind sie auch "Hochfrequenz"-Steine 
(Amethyste).

Gosia: Sind sie programmierbarer als Tektite? Und wofür würden Tektite dann 
verwendet werden?

Yazhi: Um deine Frequenz zu halten oder zu erhöhen, und sie sind auch 
programmierbar. Sie halten nur hartnäckig die Frequenz ihres Ursprungs. Es gibt 
zum Beispiel unzählige Geschichten von Steinen wie dem Moldavit, die der Besitzer 
verlegt hat und die nach einem unglaublichen und komplizierten Prozess wieder in 
seine Hände zurückkehren.
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Gosia: Sie sind nicht billig, weil es nicht viele davon gibt, nehme ich an.

Yazhi: Sie entstammen  nur von dem Ort des Einschlags. Es gibt nur, was es gibt, 
und das war's. Es wird immer schwieriger, sie zu finden.

Ich habe einen Moldavit-Stein, aber er ist nicht sehr groß, etwa so groß wie mein 
großer Zehennagel. Trotzdem haben kleine Moldavit-Steine eine große Kraft 

Robert: Und warum hast du nur einen davon, wenn du auch andere haben kannst?

Yazhi: Weil sie extrem selten sind, eher hier oben. Im Vergleich zu den Amethysten 
von Temmer, die es hier in großen Mengen gibt. Alenym hat einen, der etwa 60 Kilo 
wiegt, in ihrem Büro hinter ihrem Stuhl.

Gosia: Aber ich verstehe nicht, wie diese Meteoriten, die zum Beispiel voller Moldavit 
sind, erzeugt werden? Woher kommen sie? Waren es Teile von Planeten?

Yazhi: Moldavit entstand durch die Hitze, die beim Eintritt in die Atmosphäre durch 
Reibung entstand, und er ist einzigartig, weil sich seine ursprünglichen chemischen 
Bestandteile nicht wiederholen, d.h. der Meteorit selbst war zu Beginn selten.

Gosia: Aber das ist meine Frage... was ist der Meteorit wirklich? War es ein Stück 
eines Planeten, das einfach weggesprengt wurde, oder was?

Yazhi: Es kann alles Mögliche sein, am häufigsten stammen Meteoriten aus der 
Explosion von Tiamat, Staubkörner oder kleine Steine aus dem Asteroidengürtel. 
Aber sie kommen auch von weiter entfernten Orten, und das Material, aus dem sie 
bestehen, ist sehr unterschiedlich.

Gosia: Oh, ok. Letzte superschnelle Frage von Matias! Er fragt, ob er den Moldavit 
mit anderen Steinen kombinieren, oder allein tragen soll?

Yazhi: Moldavit lässt sich nicht gerne kombinieren, er unterstützt höchstens den 
weißen Amethyst, der als Verstärker dient. Im Allgemeinen lässt er sich gut 
kombinieren. Aber Moldavit braucht nichts, allein ist er wahrscheinlich der stärkste 
Stein, den es auf der Erde gibt. Mit anderen Worten, er ist an sich schon "over kill". 
Er hat Reaktorniveau, auch wenn er nur ein kleiner Stein ist.

Gosia: Dann werde ich ihn mitnehmen, ich habe ihn vergessen. Er liegt in meinem 
Zimmer, aber ich habe ihn vergessen.

Yazhi: Ja, und ich habe ihn auch, neben anderen. Ich werde ihn herausnehmen. 
Danke für das Gespräch im Namen meines Moldaviten.

Gosia: Hahaha und im Namen von meinem!

Yazhi: Das ist DER Stein der Steine! Vergiss Diamanten und so weiter. Moldavit ist 
viel seltener und mächtiger.

Gosia: Und woher weißt du, ob er gefälscht ist, oder nicht, du weißt es ja nicht, 
oder?

Yazhi: Das hängt von der Person ab, das ist ein anderes Thema. Ich werde mich 
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damit befassen, denn wie du es sagst, glaube ich, dass ich gehört habe, dass es 
Fälschungen gibt.

Aber ich würde sagen, das gilt für jeden Stein, wenn du ihn im Inneren für  perfekt 
ansiehst, ist es eine Fälschung. Moldavit hat auch kleine Kugeln auf der Oberfläche. 
Wenn er innen schmutzig ist, also zum Beispiel Verunreinigungen oder Risse hat, ist 
er echt. Trotzdem schließe ich nicht aus, dass es auch perfektes Moldavit gibt, das 
echt ist. Halte einfach Ausschau nach diesen.

Weltmeisterschaft (Fußball):

Yazhi: Ich weiß, dass alles inszeniert ist, dass alles im Voraus ausgemacht wird, 
dass sie die Schiedsrichter und die Spieler kaufen und dass es ein Theater mit 
politischen Interessen ist. Und dass Fußball von Psychologen gemacht wird, um die 
Bevölkerung in einem Zustand der Zombifizierung zu halten, in dem sie auf den 
gewünschten Dopamin-Hit mit einem Tor wartet, oder um mehr Frustration und Wut 
zu erzeugen und die Menschen niederzuhalten, falls ihre Teams verlieren.

Das ist ein Teil der Kontrolle über die Bevölkerung. Ein wichtiger und starker Teil. Ein 
Ablenkungsmanöver, das ihrem Leben einen Sinn gibt. Ein Sinn, der für die 
Bevölkerung keinen wirklichen Nutzen hat, außer dem Gefühl, dass ihr Team 
gewonnen hat, aber es ist nicht ihr Team, sondern das der Kabalen, und zwar alle. 
Sie geben der Bevölkerung die falsche Illusion, dass sie gewonnen haben. Die 
Illusion, dass sie "besser" sind. Ob ihre Mannschaft gewinnt oder nicht, spiegelt 
nichts von Wohlbefinden in der Bevölkerung wider, sondern ist nur ein Vorwand, um 
zu feiern, sich zu betrinken und noch mehr Schulden zu machen.

Übersetzung:
Rolf Hofmann
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